

Toulouse, le 16-1-1974

Bien cher Collègue et Ami,

Merci de votre [...il·legible] lettre et de l'envoi si généreux de vos livres: Las crisis humanas, Indagaciones sobre el lenguaje, El hombre y su medio, La filosofía actual, Las palabras y los hombres, Els mots i els homes. Merci également des 2 dédicaces personnelles que vous avez bien voulu [...il·legible] sur ces ouvrages!

Je vais me plonger attentivement dans ces oeuvres si prometteuses, dont je veux déjà vous féliciter. Il me sera bien utile de recevoir en mars Cambio de marcha en filosofía.

Je sais quel secours vous apportez aux "jóvenes filósofos españoles" (notamment, à Valencia) et je tiens à vous en complimenter.

Vous allez recevoir mon Vivès ou l'Humanisme engagé (Seghers), que j'ai écrit ex intimo corde. Faites-le connaître! Merci!

Mon père (87 ans), ma femme (je vous écris remarié, après 23 ans de veuvage, avec un professeur de philosophie, mon avenir [...il·legible]) et moi, nous vous adressons notre souvenir admiratif et fidèle.

[Signatura]